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also die 40 minuten wo er luft hat, kämpft und ackert er freilich viel. abba für des ham wir ihn
doch gar net geholt oder? da ham wir andere die des machen bzw. machen sollten! er wurde
als stürmer zum tore schießen gekauft und die aufgabe erfüllt er einfach net.
mag ja sein dass er alles gibt, und alles tut was in seiner macht steht aber wenn des halt
einfach zu wenig is?
beim pferderennen würde doch auch keiner auf ein altes, langsames pferd mit der begründung
setzen, es kämpft und ackert und tut alles was es kann.
da wurde halt einfach vom verein falsch eingekauft, und wir müssen etz drunter leiden...
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